木城町立木城中学校校長 矢野 義継

台風24号接近に伴う対応について(お知らせ)

秋涼の候 保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動へご理解とご協力をいただき、 感謝申し上げます。

さて、ご周知の通り、現在台風24号が九州に接近しています。週末には本県上陸の恐れもあり、各方面への被害や影響が大変心配されているところです。ただ、予報から、週明けには、本町は台風の影響下からはぬけることが予想されますので、10月1日(月)の対応については下記の通りといたします。

なお、週末には、西都児湯地区中学校秋季体育大会が各会場で計画されています。すでに日曜日の日程が月曜日に順延されることは決定していますが、台風の進度によっては、さらなる変更も予想されます。大会参加については、行き帰りを含め、安全面に十分ご注意いただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

## 1 10月1日(月曜日)の対応

- 原則、<u>通常通りの登校</u>とします。(給食も実施されます。) ただし、<u>登校できない状況や登校が危険と判断される場合は自宅で待機</u>し、その 旨を学校(0983-32-2028)に連絡してください。
- 対応が変更になった場合のみ、前日の夜または当日の朝6時頃に、学級連絡網と 安心メールでお知らせします。学級連絡網を確認しておきましょう。(連絡がない場合は通常登校です。)

## 2 西都児湯地区中学校秋季体育大会(水泳の県大会も含む)について

- 9月29日(土)については現在のところ実施の予定です 中体連本部が当日の朝6時に判断し、体育主任を通して部顧問へ連絡が来ますの で、その後すみやかに保護者へ連絡します。
- 9月30日(日)は、全競技実施されません。
- 10月1日(月)の実施についても、9月29日(土)と同じく当日朝の判断となります。
- 柔道競技の会場が変更になりました。(川南町農村環境改善センター→<u>富田中学校</u> <u>体育館</u>)他の競技の会場変更は、現時点ではありません。

## 3 家庭での過ごし方について

以下の点について、ご家庭でもご指導ください。

- 風雨の強いときに外に出ない。
- 増水した川や溝などには近づかない。
- 海岸など危険な場所には近づかない。

危険な場所等には、絶対に近づかないようにしましょう。